



小学部 1 年生・図工

スパッタリングに挑戦!



6月3日(木)、小学部1年生の図工の授業では、スパッタリング(細かな目をもつ網などで絵の具の付いたブラシをこすってしぶきを飛ばす技法)に挑戦していました。子供たちは、先生が示範する様子をじっと見つめ、興味・関心を示している様子が見られました。実際にやってみると根気のいる作業のようでした。



現場実習報告会(高3・生活コース)

6月3日(木)、高等部3年生・生活コースの授業「ハッピーライフ」では、先日から順次行われている現場実習を終えた生徒の報告会が行われていました。実習に行ってきた生徒からは頑張ったことや難しかった等が報告され、みんなからは色々と質問が出され、働くことについて考えていました。



高等部・部活動(スポーツクラブ)



高等部スポーツクラブは、自主通学の生徒の中で希望する皆さんが月・水・金曜日の放課後活動しています。少し気温が高くなってきましたが、感染症対策や水分補給をしっかりとしながら頑張っています。(R3.6.2)

高等部2年生・事業所見学



6月3日(木)、高等部2年生・社会コース生は事業所見学で、(株)ソエジマ(有田川町)と有田振興局の見学に出かけました。進路学習は、少しずつ本格化していきます。(写真は、出発前の様子です。)